



■ ÉXITO DE ASISTENCIA

## La exposición de Guzmán Gombau permanecerá abierta hasta el 9 de octubre

L.G.

Ante el éxito de asistencia de la exposición 'Guzmán Gombau fotografía el VII Centenario de la Universidad de Salamanca. Liberalización cultural y apertura internacional de la universidad franquista', los organizadores de la muestra han decidido aplazar una semana su clausura, que estaba prevista para el próximo 2 de octubre.

La muestra, ubicada en el Patio de Escuelas, ha recibido desde el pasado 15 de junio la visita de más de 11.000 personas. Para la exposición se han seleccionado 189 fotografías de las más de 500 que el fotógrafo realizó entre 1953 y 1954 durante los actos de celebración del VII Centenario de la Universidad de Salamanca. Dichas fotos componen junto con objetos históricos de la Universidad la muestra, que constituye una importante colección del catálogo personal de Gombau.